

die denkenden Männer der konservativen Parteien, vor allem aber die zahlreichen nur unzufriedenen, nicht überzeugten Parteigänger der Sozialdemokratie scharen würden, und Zentrum wie Sozialdemokratie zur Bedeutungslosigkeit herabdrücken. So aber hat es der Unverstand der bestellten Räte der Krone anders gefügt. Geächtet und verstoßen von ihnen, wendet sich jetzt die wissenschaftliche Forschung, welche für ihre Ergebnisse politische Wertung anzusprechen sich unterfing, ausschließlich einer Partei zu, derjenigen nämlich, welche allein Trägerin der ganzen Bewegung sein kann: dem Liberalismus, um ihn nicht nur zu entscheidendem Siege, sondern auch zu dauernder Herrschaft zu führen!

---